



EL FUEGO FUE COMBATIDO POR BOMBEROS DE DIVERSAS COMUNAS.

## Reconocido abogado de Aconcagua pierde la vida en incendio que afectó a su vivienda

**SINIESTRO.** *El también académico fue hallado entre los escombros de su casa ubicada en la comuna de Santa María.*

El impacto ha generado en el valle del Aconcagua el deceso del abogado Alejandro de la Fuente Vera (59), quien perdió la vida la madrugada de ayer, producto de un incendio que afectó a su vivienda, ubicada en la comuna de Santa María.

El fuego se inició alrededor de la 01.20 horas y se propagó rápidamente por el inmueble, localizado en el camino Tocornal, del sector El Llano, lo que obligó no sólo a unidades de Bomberos de la comuna a asistir a la emergencia, sino también a carros de San Felipe, San Esteban, Los Andes y Calle Larga, con el objetivo de evitar que las llamas alcanzaran a inmuebles vecinos.

### FATAL DESENLACE

El amplio despliegue para sofocar el incendio permitió finalmente controlar el siniestro, lo que dio paso al ataque de puntos calientes y las labores de remoción de escombros con el fin de buscar posibles víctimas y determinar el origen del fuego. En el desarrollo de estas acciones, y al interior de un baño, se halló el cuerpo calcinado del abogado Alejandro de la Fuente.

Ante el fatal desenlace, la Fiscalía instruyó la presencia de la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI y de especialistas del Laboratorio de Criminalística (Lacrim), que realizaron las primeras pericias al cuerpo, junto con efectuar diligencias en el inmueble.

Si bien la investigación de las causas está en ejecución, trascendió que el incendio se pudo haber iniciado en el área donde

**“Su partida deja un vacío imposible de llenar en la comunidad universitaria, que lo recordará con respeto, gratitud y afecto”.**

Universidad de Aconcagua  
 Comunicado

se encontraba ubicada la chimenea del domicilio.

### PROFUNDO PESAR

El abogado se desempeñó por largos años en la Universidad de Aconcagua (UAC), que a través de sus redes sociales expresó su pesar por el trágico deceso del académico. “Por más de diez años impartió docencia en la carrera de Derecho, dejando una huella imborrable en generaciones de estudiantes”, destacaron desde el plantel de educación superior.

Subrayaron que “el profesor De la Fuente Vera se distinguió no sólo por su destacada labor docente, sino también por su cercanía, calidez humana y permanente disposición al diálogo. Su compromiso con la formación de profesionales y su identificación con los valores de la universidad lo convirtieron en una figura entrañable y profundamente admirada dentro de la institución”.

“Su partida -añadieron- deja un vacío imposible de llenar en la comunidad universitaria, que lo recordará con respeto, gratitud y afecto”.